

¡EN NUESTRA ESCUELA ESTAMOS ORGULLOSOS DE SERVIR CÍTRICOS ORGÁNICOS!



¡LOS PRODUCTOS ORGÁNICOS SON BUENOS PARA TI,
LOS TRABAJADORES DEL CAMPO, LAS ABEJAS
Y NUESTRO PLANETA!



¿Sabías que...?

La agricultura orgánica reduce las emisiones de gases de efecto invernadero al usar menos combustibles fósiles y al capturar más carbono en el suelo. La agricultura orgánica también mejora la calidad del suelo y del agua. Por eso, nuestra escuela elige servir cítricos orgánicos.



¡PRUEBA HOY EN LA ESCUELA
CÍTRICOS ORGÁNICOS Y AMIGABLES
CON EL MEDIO AMBIENTE!



Friends of the Earth
Climate-Friendly Cuisine
For Healthy Kids and a Healthy Planet

www.foe.org/school-food
#climatefriendlyschoolfood